



秀麗の丘

学校だより NO.2
令和3年4月20日
発行人 八木沼孝夫

教育目標 新しい時代を担う豊かな心と知性を身につけた実践力のある生徒の育成

知性：自ら学び考える生徒 **友愛**：心豊かな生徒 **健康**：健康で実践力のある生徒

新入生69名 立派な態度で臨んだ入学式

4月6日(水)の午後、須賀川市中央体育館で入学式が行われました。感染防止対策と体育館の広さの関係で、在校生が参加することができませんでしたが、69名の新入生が、少し大きめの制服に身を包まれながら、緊張した面持ちで入学式に臨んでいました。しかし、入学生呼名では大きな声で返事をするとともに、式の最中の態度も立派で、これからの学校生活が楽しみです。

校長式辞では、新入生に対して、将来の夢をもち夢に向かって努力することと、新たな伝統を築き、尊敬される先輩になってほしいと伝えました。また新入生代表誓いの言葉では、●●●●さんが、学校生活への抱負を力強く述べていました。



新入生誓いの言葉



立派な態度の新入生

先輩方からのおもてなし 新入生歓迎会

4月7日(水)3・4校時、須賀川市中央体育館で新入生歓迎会を行いました。昨年度は、新型コロナウイルスの影響で、新入生歓迎会での部活動紹介は、言葉による説明だったために、2年生も今年の新入生歓迎会を楽しみにしていたようです。

新入生歓迎会では、まず生徒会役員が中学校での授業・生徒会専門部・部活動・学校行事・校則などについての詳しい説明をしました。次に、各部活動の2・3年生が実際の練習メニューや寸劇などを通して部活動の魅力を伝えていました。最後は、応援団が新入生に力強いエールを送りました。そして、新入生を代表して●●●●さんが、先輩方の心温まる歓迎に対して感謝の気持ちを伝えるとともに生徒会の一員として自覚をもって活動していく決意を述べました。

新入生は、その後各部活動の体験や見学を行って、3年間自信をもって活動していける部活動を見つけ、4月19日(月)に部活動編成を行いました。新入生はしばらくの間は、体力的・精神的に疲れると思われるかもしれませんが、2・3年生の先輩たちも乗り越えてきましたので、がんばってほしいと思います。



生徒会執行部の行事説明



剣道部の実演



応援団のエール

4月23日(金)は授業参観・学年懇談会です

授業参観 13:20~14:10

感染対策として「密」を避けるために

前半：出席番号奇数の保護者が参観 出席番号偶数の保護者は学年懇談会会場でスライド視聴

後半：出席番号偶数の保護者が参観 出席番号奇数の保護者は学年懇談会会場でスライド視聴

P T A 総会 紙面総会

学年・学級懇談会 14:20~15:20 1年：被服室 2年：第2理科室 3年：特活室

P T A・後援会三役会 15:25~ 会議室

コロナ禍での山梨への修学旅行 大成功

4月13日(火)～15日(木)、3年生は山梨県への修学旅行に行ってきました。感染拡大が全国的に広がる中、その実施の判断が難しい面もありましたが、感染対策を徹底するとともに、関係機関や旅行会社と綿密な連携を図って行いました。

各クラスの男女別に各ペンションに宿泊したり、各見学地で富士山付近の自然や文化を学んだり、子どもたちが一番楽しみにしていた富士急ハイランドで絶叫系のアトラクションを楽しんだりしました。2泊3日の修学旅行で、3年生が感染対策を講じながら、マナーやルール・時間を守るとともに、みんなで協力し合いながらしっかりとした行動をし、大成功に終わることができました。

3年生は、今回の修学旅行を成功させたことを自信にして、今後の中体連や各種コンクール、秀麗祭などの学校行事をがんばるとともに、進路や卒業に向けて学校生活を充実させてほしいと思います。

<行程>

- 1日目 集合 7:00…学校 7:30→(東北道・圏央道・中央道)→河口湖遊覧船・湖畔(昼食)→山梨県立リニア見学センター→山中湖ペンション村(入村式)→各ペンション(体験活動)
- 2日目 各ペンション(体験活動)山中湖ペンション村→山中湖→ふじさんミュージアム→富士急ハイランド→じらごんの富士の館(ホテル)
- 3日目 じらごんの富士の館(ホテル)→富士山世界遺産センター→忍野八海→見晴らし園(昼食)→(東北道・圏央道・中央道)→学校 17:30…解散 17:50



河口湖遊覧船



リニア見学センターで記念撮影



山中湖のペンション



富士急ハイランドで記念撮影



富士急ハイランドで少し休憩



富士急ハイランド出口



富士山世界遺産センター記念撮影



忍野八海で団子を食す



見晴らし園で昼食

今回の修学旅行で、私は団長として3年生と一緒に行動させていただきましたが、出発前は3学年主任の天野先生とともに感染状況を気にしながら過ごしていましたが、そうした中、山梨県の感染状況と福島県や生活圏の感染状況から実施の判断をさせていただきましたが、そのような状況を3年生の皆さんはしっかりと受け止めてくれて、2週間前から検温・健康観察を行うとともに、修学旅行の3日間も感染対策を行いました。出発前に私は、3年生に3つの約束をしました。①マナーやルールを守る。②思いやりのある行動をする。③感染対策をしっかりやる。3年生はその約束を守って素晴らしい行動をし、修学旅行は大成功に終わることができました。ある見学地のガイドさんが「すばらしい生徒さんですね。心が美しい皆さんで、ガイドをしてうれしかったです。」とお褒めの言葉をくださいました。私は心底うれしい気分になりました。まさに「秀麗な一中生」です。これまで何度も修学旅行を引率してきましたが、今年の3年生が一番立派な行動をしていたと思います。あらためて一中生の良さ・素晴らしさを実感できた3日間でした。